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Stadtver tretung 27.06.2023

Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Daten einverstanden!

Sehr geehrte Damen und Herren

Zunächst einmal war ich wirklich verwundert das sich die Grünen im weiten Thema Parkraurn auf ein
einmal doch einmischten im Hauptausschuss. Denn 2014-17 stellte ich sehr viele Fragen dazu, und ich
meine mich erinnern zu dürfen, dass auch ich darum bat Pflegedienste sowie Paketdienste mit
Ausnahmegenehmigung im Parkverbot stehen zu lassen ohne Strafmandat. Laut meiner Erinnerung sagte
die damalige Verwaltung (Stadtrat und Oberbürgermeister) das es nicht möglich ist. Sogar eine vermutlich
wichtige Person aus der Grünen Politik, meine ich mich erinnern zu können, sagte das es nicht geht: „Sie
haben doch gehört was die Verwaltung sagte. Man verbessere mich sehr geme schriftlich, wenn dem nicht
so war.

Liebe Frau Schmieder •
Ich hoffe doch sehr, dass sie sich um den Mietenspiegel gekümmert haben, wie vor ein paar
Wochen/Monaten im Hauptausschuss von mir vorgeschlagen.
Das m.M. viel zu große Zeitfenster, von bis zu 18 Jahren auf maximal 1-3 Jahre zu reduzieren.
Auch wenn die Tabelle größer wird, so ist es gerechter und auch tragbar ftir den Mieter.
Es ist Ihre Abteilung die dafür zuständig ist, und Sie sind Führungskraft.
Ich bedanke mich schon jetzt für Ihren Einsatz und freue rnich auf das Ergebnis im August, und ihre
schriftliche öffentliche Antwort.

Die folgenden Fragen zu den Mooren gehen an die EgNo Herm Bertermann, die Grünen wie auch Frau
Katrin Schmieder und die CDU Herm llolle und den Stadtrat

o Welche Moore gab es 1970 in Norderstedt?
o Welche Fläche Moor in Hektar ist zu dem besagtem Zeitpunkt 1970 zu bekunden. (Geme

dokumentiert mit dem Flächennutzungsplan) bitte dann gleich auch für das Jahr 1980, 1990, 2000
und 2010 und 2017

o Wieviel Hektar Fläche wurden in Norderstedt von 1970-2017 versiegelt?
o Kann ausgeschlossen werden das die Versiegelung von Flächen, Moore gefährden?
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o Welche Moore gab es vor und nach der Arntszeit von Stadtrat, Bürgerrneister, Oberbürgerrneister
und später Innenminister von Schleswig Holstein, Hans Joachim Grote in Norderstedt? (gerne belegt
mit Flächennutzungsplan)

o Wurden Moore auf Grund von Baurnaßnahrnen zerstört, bzw. beschädigt? Falls ja, welche und
wieviel in Fläche?

o Falls Moore zerstört oder beschädtigt wurden, war es den Grünen jemals bewusst?
o Haben die Grünen jernals Bauanträge zugestimmt, wodurch Moore gefährdet wurden?
o Falls ja, welche Bauanträge genau waren es?
o Wurden Ausgleichsflächen geschaffen?
o Blieben diese Ausgleichsflächen bis heute Ausgleichsflächen?
o Falls nein, welche Ausgleichsflächen waren es?
o Wurde der Grundwasserspiegel gesenkt, durch Baurnaßnahmen und um wieviel Meter?
o Konnte durch die Grundwasserabsenkung ausgeschlossen werden das die Natur dadurch geschädigt

wurde?
o Falls die Natur geschädigt wurde, um bitte welche Beschädigungen geht es?
o Warurn werden die Bäurne in Norderstedt bewässert? Kann es damit zusamrnenhängen das der

Grundwasserspiegel gesunken ist?
o Warum ist in Norderstedt der Grundwasserspiegel gesunken?
o Bis zu welchem batum gingen die Schürfrechte von der Firrna Potenberg irn heutigen Stadtparksee

Beste Grüße
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